

ASPIRASI WARGA

Sukseskan Pemilu 2024, Kapolresta Mataram Hadiri FGD Sosialisasi Pemilu Damai di Kota Mataram

Syafruddin Adi - NTB.ASPIRASIWARGA.COM

Jul 12, 2023 - 12:10



Mataram NTB - Dalam rangka mensukseskn Pemilu 2024, Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH.,menghadiri Forum Group Discution (FGD) Sosialisasi Pemilu Damai dalam rangka menjaga stabilitas Kamtibmas di Kota Mataram yang berlangsung di Kantor Camat Sekarbela, Kota Mataram, Rabu (12/07/2023).

Hadir sebagai Narasumber pada kegiatan tersebut yaitu Kapolda NTB Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto, Kepala Kanwil Kemenag NTB Zamroni Aziz, Ketua KPU NTB Suhardi Sound dan Ketua Bawaslu NTB Itratif.

Selain Narasumber FGD juga dihadiri perwakilan seluruh Stekholder baik pemerintah maupun masyarakat seperti Tokoh agama, tokoh masyarakat serta tokoh pemuda.

Saat ditemui media ini usai kegiatan berlangsung, Kapolresta Mataram mengatakan Diskusi yang barusaja diikuti tersebut untuk menyatukan persepsi agar bagaimana pesta Demokrasi pada 2024 mendatang bisa sukses tanpa kendala apapun serta Kamtibmas tetap terpelihara dengan baik.

Menurutnya untuk mencapai harapan sukses dari penyelenggaraan Pemilu perlu kita lakukan berbagai upaya salah satunya diskusi seperti ini sebagai langkah sosialisasi kepada masyarakat agar bersama-sama menciptakan suasana yang aman menuju Pemilu Damai 2024.

"Seluruh Stekholder melaksanakan perannya ya masing-masing termasuk Polresta Mataram yang tetap secara rutinitas melakukan upaya menjaga kondusifitas Kamtibmas dengan memberikan himbauan atau sosialisasi pada skup kecil di tiap lingkungan masyarakat diseluruh wilayah hukum Polresta Mataram," jelasnya.

"Keberadaan Polisi lingkungan, Bhabinkamtibmas, kegiatan Safari Kamtibmas, Jum'at Curhat, peduli tempat ibadah serta sambang Duka sebetulnya bertujuan agar komunikasi kita dengan masyarakat tetap nyambung sehingga dapat mempermudah menyampaikan seruan untuk menjaga Kamtibmas. Dengan langkah ini kita berharap Pemilu Damai akan tercipta di Kota Mataram pada khususnya dan wilayah hukum Polresta Mataram pada umumnya," tambahnya menutup pembicaraan. (Adb)